

Schulbrief

17.12.2024

Liebe Schulgemeinschaft,

das kurze erste Schulhalbjahr neigt sich schon fast dem Ende zu. Nach den Weihnachtstferien stehen im Januar auch gleich die Noteneintragungen und dann die Zeugniskonferenzen an. Mit der Zeugnisausgabe am 31. Januar geht es nach der 4. Stunde für die Schülerinnen und Schüler ins verlängerte Wochenende: Am 3. Februar haben wir Lehrkräfte unseren zweiten Schulentwicklungstag.

Unsere [Homepage](#) befindet sich aktuell im Umbau. Ich bitte um etwas Geduld bis alles wieder richtig geordnet und dann aber mit neuem Look wiederzufinden ist. Wir freuen uns auch auf die Arbeit der neuen Presse-AG unter der Leitung von Herrn Merz.

Die [Halloween-Party](#) am 17. Oktober war wieder ein großer Spaß. Vielen Dank an die SV und die aufsichtführenden Lehrkräfte.

Zweimal „Lange Nacht“ im November: Am 8. „... [der Antike](#)“ und am 22. „... [der Mathematik](#)“. Es ist immer wieder bewundernswert, mit welcher Begeisterung unsere Schülerinnen und Schüler sich freiwillig und so zahlreich bis in die Nacht mit fachlichen Herausforderungen in Geschichte und Mathematik beschäftigen. Dabei ist die traditionelle Mathenacht über die vielen Jahre schon eine regelrechte Großveranstaltung geworden: 160 Kinder waren diesmal von uns dabei! Vielen Dank an die Fachschaften und die zahlreich mitbetreuenden Eltern.

Das Sportprofil des E-Jahrgangs half am 13. November in der Grundschule Lütjensee und am 16. Dezember an der Mühlauschule beim [MOBAK](#)-Test. Eine „Amtshilfe“ der besonderen Art. Vielen Dank an Herrn Halver und sein Sportprofil.

Auf der Schulkonferenz am 21. November wurde unser überarbeitetes [Schulprogramm](#) beschlossen. Vielen Dank an das Kollegium, besonders an Herrn Höltje, aber auch an die mitarbeitenden Eltern sowie Schülerinnen und Schüler.

Am Nikolaustag fand der jährliche Vorlesewettbewerb der 6. Klassen statt. Herzlichen Glückwunsch an Ida Rückert (6e) zum Sieg im Schulentcheid und viel Erfolg in der kommenden Regionalrunde! Vielen Dank an die Jury und besonders an Frau Schleisiek für die Organisation.

Das Weihnachtskonzert am 9. Dezember erfreute – wie jedes Jahr - viele Gäste und die Auftritte sorgten für festliche Stimmung. Vielen Dank an vielen Schülerinnen und Schüler und an die Musikfachschaft.

Sportliche Erfolge bei Jugend trainiert für Olympia feierten unsere Teams im Dezember: Am 12. erreichte die Jungen-Handballmannschaft der 5. bis 7. Klassen betreut von Frau Rohwer den zweiten Platz bei der Kreismeisterschaft. Am 16. gewann dann das Mädchen-U18-Volleyballteam von Herrn Dornhecker, gecoacht von Herrn Wagner, die Kreismeisterschaft in Bad Oldesloe. Gratulation und vielen Dank für das sportliche Engagement!

Die SV verkaufte in der Vorweihnachtszeit Grußkarten in der Pausenhalle. Der Erlös wird an die [Trittauer Tafel](#) gespendet. Vielen Dank für diese schöne Weihnachtstaktion.

Gefeiert haben unsere Oberstufenschülerinnen und -schüler zusammen mit zahlreichen Lehrkräften und Ehemaligen beim X-Mas-Dance am 14. Dezember im FunParc.

Am 10. Januar 2025 findet bei uns ab 19 Uhr im Forum und der Pausenhalle der Neujahrsempfang der Gemeinde Trittau statt.

Ich wünsche allen besinnliche Weihnachtstage und einen guten Start ins neue Jahr!

Mit freundlichen Grüßen

*Th. Glaser*, Schulleiter

